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Sbarre divelte al ponte della Becca
Il Comitato: «È passato un mese
e ancora nessuno è intervenuto»

Silvio Puccio / SAN GENESIO

Dopo che la scuola media ha 
revocato la sua adesione al la-
boratorio contro le discrimi-
nazioni sull’orientamento ses-
suale, scoppia la polemica po-
litica. La minoranza in consi-
glio  comunale  che  chiede  
spiegazioni alla giunta e offre 
solidarietà alle  associazioni  
di Pavia che, insieme, hanno 
deciso di sospendere tutti i lo-
ro corsi anti-bullismo per so-
stenere Coming Aut, che cura 
l’incontro Dentro l’arcobale-
no finito al centro degli attac-
chi della destra. «Esprimiamo 
massima solidarietà alle asso-
ciazioni promotrici degli in-
contri organizzati e ora sospe-
si» afferma Marzia Testa, ca-
pogruppo di San Genesio Fu-
tura, lista civica di opposizio-
ne, che annuncia un’interro-
gazione in vista del prossimo 
consiglio comunale. La consi-
gliera attacca il sindaco Enri-
co Tessera e l’assessora all’i-
struzione Alessandra Belloni 
parlando di «inadeguatezza 

della giunta che, con scarsa 
lungimiranza, vorrebbe im-
porre alla comunità scolasti-
ca la propria visione del mon-
do».  L’assessora  Belloni  ri-
manda le accuse al mittente: 
«I corsi fanno parte di un pro-
getto patrocinato dal Comu-
ne di Pavia, i promotori non 
siamo noi. Siamo inoltre estra-
nei alla scelta della scuola di 

rinunciare ai corsi, presa in 
piena autonomia dalla scuola 
e dal suo collegio dei docen-
ti». 
COSA È SUCCESSO
Nelle scorse settimane, la me-
dia di San Genesio (che fa par-
te dell’Ic Acerbi di Pavia) ha 
mandato una comunicazione 
alle associazioni che anima-

no il progetto per le scuole Far 
bene per star bene, patrocina-
to dal Comune di Pavia e com-
posto da 4 laboratori pensati 
per contrastare le discrimina-
zioni. Gli istituti possono sce-
gliere  in  piena  autonomia  
quali attivare, e la media ave-
va richiesto il modulo Dentro 
l’arcobaleno per tre classi. Si 
tratta del laboratorio contro 
le discriminazioni sull’orien-
tamento sessuale, nei giorni 
scorsi finito – di nuovo – nel 
mirino della destra, che l’ha 
paragonato a un pericoloso 
corso  di  indottrinamento  
quando in realtà si tratta di un 
incontro singolo da appena 
due ore. E dopo la bufera poli-
tica, la scuola ha ritirato la 
sua adesione: «Dispiace per le 
polemiche che hanno investi-
to il laboratorio. Purtroppo 
siamo costretti ad annullare 
gli incontri, sperando di poter-
li proporre in un momento 
dal clima più sereno. L’obietti-
vo della nostra scuola è l'inclu-
sione e, in questo momento, 
sarebbe controproducente es-
sere travolti dalla polemica» 
si legge nella comunicazione 
della scuola. 

In solidarietà all’associazio-
ne, tutte le altre del progetto 
Far bene per star bene i loro la-
boratori per le scuole. Si trat-
ta di Anffas (associazione fa-
miglie disabili), centro anti-
violenza  Liberamente  e  
Uildm, l’unione per la lotta al-
le distrofie. A loro arriva il 
supporto del campo progressi-
sta: «Solidarietà alle associa-
zioni e alla scuola, evidente 
vittima del bullismo politico 
del destracentro» dice Simo-
ne Verni, coordinatore regio-

nale del Movimento 5 Stelle. 
«Le associazioni dello sono 
state coraggiose – dice Luca 
Testoni, segretario di Allean-
za Verdi-Sinistra–.  Condan-
niamo la strumentalizzazio-
ne continua che la destra pro-
duce sui temi dell’inclusione, 
volta solo a cercare consensi 
sulla pelle di persone di chi 
porta avanti con costanza pro-
getti di lotta alle discrimina-
zioni».Contattata la presiden-
za della scuola non è stato pos-
sibile ottenere una dichiara-
zione sulla vicenda. —

LINAROLO

Il ponte della Becca, che uni-
sce Pavese e Oltrepo, è ancora 
senza barriere. E il Comitato 
torna a sollecitare l’Anas di ri-
mettere in funzione le sbarre 
che erano state divelte un me-
se fa. 

Punta di nuovo l’indice sui 
troppi camion che passano 
sull’infrastruttura nei periodi 
in cui mancano le barriere, in-
curanti dei divieti che ne im-
pediscono il transito, e sui pe-
ricoli che le vibrazioni com-

portano per la stabilità della 
struttura. 

«Tramite i sindaci avevamo 
chiesto alla prefettura una sor-
veglianza da parte delle forze 
dell’ordine, ma nulla è stato 
fatto – dice il presidente del 
Comitato Becca, Fabrizio Ca-
valdonati -. E così manca ogni 
tipo di tutela dell’infrastruttu-
ra, sottoposta ai rischi deter-
minati  dalle  vibrazioni  dei  
mezzi pesanti che ne compro-
mettono la stabilità, oltre alle 
manovre che effettuano su un 
ponte che ha carreggiate mol-

to ridotte». Il Comitato avver-
te che sta preparando una pro-
posta da presentare all’Anas. 

«È soprattutto una provoca-
zione, ma il nostro obiettivo 
primario è la protezione della 
Becca – precisa Cavaldonati -. 
Si potrebbe bloccare la corsia 
centrale ai camion e costringe-
re a un percorso più lungo i 
mezzi di soccorso».

Per migliorare la viabilità il 
Comitato sollecita anche la 
realizzazione di una rotatoria 
sul lato di Mezzanino. 

«È necessaria per motivi di 

sicurezza. Qui infatti i Tir fan-
no manovre pericolose per gi-
rare bloccando il traffico e de-
terminando seri disagi ai pen-
dolari nelle ore di punta. Per 
questo i sindaci di Mezzanino 
e San Cipriano hanno deciso 
di contattare la regione Lom-
bardia per cercare i finanzia-
menti necessari», spiega Fa-
brizio Cavaldonati che poi ac-
cende ancora i riflettori sul 
progetto del nuovo ponte. 

«Dopo le dichiarazioni del 
senatore Gian Marco Centina-
io, che ha annunciato la fine 
dell’opera per il 2030 – con-
clude il presidente del Comita-
to – siamo in attesa di una di-
chiarazione ufficiale da parte 
del ministero delle Infrastrut-
ture e dell’Anas. Il Comitato, 
a nome di tanti cittadini, ricor-
da che si tratta di un interven-
to strategico per la viabilità 
provinciale e regionale». —

STEFANIA PRATO 

IN BREVE

Avs: «Condanniamo
le strumentalizzazioni
che la destra fa sui
temi dell’inclusione»

annullati alla media di san genesio

Corsi anti-bullismo, è scontro
«Siete una giunta inadeguata»
L’opposizione attacca il Comune: «Vuole imporre la sua visione del mondo»
Il sindaco replica: «Noi estranei alla decisione, scelta autonoma della scuola»

La scuola media di San Genesio dove erano previsti gli incontri

Due ore di lezione in classe 
in  un anno scolastico  da  
200 giorni: questo il labora-
torio  Dentro  l’arcobaleno  
di Coming Aut che è stato 
bersaglio degli attacchi po-
litici del centrodestra e ora 
annullato  dalla  media  si  
San Genesio. Si tratta di un 
singolo laboratorio pensa-
to per contrastare ogni for-
ma di bullismo, compreso 
quello omo-lesbo-bitransfo-
bico, che le classi possono 
attivare  in  piena autono-
mia come gli altri moduli 
dell’iniziativa  “Far  bene  
per star bene”. Patrocinato 
dal Comune di Pavia, è ani-
mato  da  4  associazioni:  
Uildm, Anffas è il centro an-
tiviolenza Liberamente  di  
Pavia.

la scheda

Due ore di lezione
su 200 ore
di attività annuale

Molte le iniziative orga-
nizzate da Comune, ora-
torio, Pro loco, Auser, Ai-
do, Avis, Arci, Uisp, Cro-
ce Azzurra in occasione 
della  Giornata  interna-
zionale della donna. Que-
sta mattina, dalle 9 alle 
12, è in programma la di-
stribuzione delle mimo-
se, simbolo dell’8 Marzo, 
in piazza della Pace. Alle 
11.30 è  prevista  anche  
piantumazione di una mi-
mosa nel parco Cederna 
e questa sera, alle 20, si fi-
nisce con festa in orato-
rio e “pizzata” del Circo-
lo  Garcia  Lorca  in  via  
Graffignana. 

Landriano
Manifestazioni
per l’8 Marzo

San Zenone
Festa della donna
all’oratorio 
I racconti di "Fiori d'acciaio" 
per celebrare le donne. L'as-
sociazione Terra di Fiume, 
con il patrocinio del Comu-
ne, organizza un evento per 
la festa della donna. Doma-
ni, alle 15.30, nella chiesa 
parrocchiale, preghiera per 
le donne vittime di violen-
za. Alle 16, in oratorio, rin-
fresco e lettura di racconti 
degli autori che hanno par-
tecipato al concorso "Fiori 
d'acciaio - Donne in parole". 
Nel pomeriggio ci sarà l'e-
strazione di tre vincitori dei 
premi a sorpresa. Si parteci-
pa con offerte a partire da 
50 centesimi. Il ricavato sa-
rà devoluto all'oratorio.

Prossimi appuntamenti

Martedì 18
PROMOZIONE FERMENTI
LATTICI
PROLIFE

Sabato 22 (mattina)

CONSULENZA NUTRIZIONALE

Le dottoresse Monica Arru 
ed Elisabetta Masoero sono 
le titolari di un’attività che 
eroga diversi servizi e vuole 
sensibilizzare e fornire 
indicazioni puntuali ai clienti.
Dal 2017 Cava Manara può 
contare su una farmacia 
capace di erogare tanti 
servizi e di trasformarsi in 
un punto di riferimento per i 
cittadini.

Sconto
-50%
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